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   令和６年度第１回役員会について（お知らせ） 

 薫風の候 会員各位におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

 また、日頃より同窓会活動に多大なるご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。 

 さて、先日(5/17)、手稲高校会議室において今年度第１回目となる役員会を開催しました。 

主な議題は、本校５０周年記念式典・祝賀会などへの対応や今後の同窓会活動などついて議

論しました。このことにつきまして、次の通りに簡潔にご報告いたします。 

 同窓会としましては、持続可能な同窓会活動のさらなる推進を目指して、をテーマとして 

取り組んでまいります。 

記 

１ 開催日時 令和６年５月１７日（金）１７：００～ 

２ 開催場所 北海道札幌手稲高校会議室 

３ 参 加 者 会長以下役員１０名 

４ 主な議題 

 （１）５０周年記念式典・祝賀会について 

   ・式典に同窓会の一般会員は会場座席の関係から招待できない 

   ・祝賀会には、一般会員への案内は行うが、案内の時期は７月上旬を考えている。 

     ⇒ 学校側の案内者数によって同窓会員数の枠が決定するため。 

   ・参加案内や申し込み方法は学校のＨＰやフェイスブックなどを活用する。 

   ※ 時期が来ましたら改めてご案内いたします。 

 （２）同窓会入会式について 

   ・従来は学校にお願いして開催していたが、今年度からは学校に時間と場所を借りて 

    同窓会主体で開催することとした。 

   ・冊子で卒業生に配布していた会則はデジタル化を図り、冊子の配布は廃止する。 

 （３）その他 

   以下の議題は、今後継続して審議するため、当日は話題提供だけとした。 

   ・今後の総会・懇親会の実施方法について 

     ⇒ 他校の実施例などを参考にして、時代に合った開催方法を模索する。 

   ・同窓会活動のさらなる活性化について 

     ⇒ ＳＮＳを上手に活用していく 

     ⇒ 同窓会通信を作成して、活動内容などを広く周知したい 

   ・校舎改築期成会の結成について 

     ⇒ 他の外郭団体（ＰＴＡ、後援会、稲心会）と連携を図り進めていく 

   ・会則の変更について 

     ⇒ 一部文言の整理などが必要となってきているので、次回の総会に図れるよ 

       う、調整を進める 

５ その他 

   皆さま方からご要望やご意見、ご質問がありましたら、フェイスブック等通じてお願

い致します。なお、今後は学校のスクールネットで同窓会専用アドレスも取得する方

向で検討しております。 


